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令和５年度第４回三豊市総合教育会議の開催結果概要 

 
【日  時】 令和６年２月２６日（月）１５時００分～１５時２０分 
【場  所】 三豊市危機管理センター２階 ２０２会議室 
【出 席 者】 
 (1) 構成員 

職 名 氏 名 備 考 
市長 山下 昭史  

教育委員会 

教育長 大原 一仁  
委員 野田 雄一郎  
委員 永田 洋子  
委員 須山 貴司  
委員 松田 真喜子 欠 席 

 (2) 事務局 
職 名 氏 名 

政策部 

部長 石原 一也 
政策調整官（地域戦略課長事務取扱） 竹田 直矢 

地域戦略課 
課長補佐 富家 知美 
副主任 田尾 勇樹 

教育委員会 
事務局 

部長 開口 陽子 
教育総務課 課長 鎌田 哲代 
学校教育課 課長 内田 さなえ 
学校給食課 課長 十鳥 武志 
生涯学習課 課長 立岡 睦子 

スポーツ振興課 課長 高橋 秀行 
 
【傍 聴 者】 なし 
 
【会議次第】１ 開会 
      ２ 市長挨拶 
      ３ 教育長挨拶 
      ４ 協議事項 

（１）三豊市教育大綱（案）に対するパブリックコメント（意見公募） 
の結果について 

（２）三豊市教育大綱について 
        （３）その他 

５ 閉会 
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【議事要旨】 
発言者 内容 

進行（竹田政策調整官） 
 
 
 
 
 
山下市長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進行（竹田政策調整官） 
 
大原教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
進行（竹田政策調整官） 
 
 
大原教育長 
 
 
 

それでは、これより令和５年度第４回総合教育会議を開催いたします。 
なお、本日の会議は地方教育行政の組織及び運営に関する法律第一条の四第
６項の規定により公開することとなっております。また、松田委員は本日ご
欠席となっております。 

はじめに、三豊市長 山下 昭史よりご挨拶申し上げます。 
 
本日は、今年度４回目となる総合教育会議にご出席いただき、誠にありが

とうございます。 
前回の会議では、皆さんからも色々とご意見を頂きながら、次期教育大綱

の案を固めまして、年明けからの約１ヵ月間、パブリックコメントを実施し
たところであります。本日は、後で事務局から詳しく説明がありますが、寄
せられたご意見に対しまして、その回答内容などについて皆さんからもご意
見を賜りたいと考えております。 

新たな教育大綱も、いよいよ最後の大詰めといった段階でございます。熱
心に議論を重ねていただきましたことに深く感謝を申し上げますとともに、
本日も忌憚のないご意見をいただければと思っておりますので、よろしくお
願いいたします。 
 

続きまして、三豊市教育長 大原一仁よりご挨拶申し上げます。 
 
教育委員の皆さんには、定例の教育委員会に続きお疲れかとは思います

が、総合教育会議においても色々とご意見を賜りたいと思っておりますの
で、よろしくお願いいたします。 

策定中の教育大綱は、令和６年度から令和９年度までの期間における、本
市の教育の指針となるものです。今回のパブリックコメントで頂いたご意見
も踏まえながら、より良いものにしていきたいと考えております。 

本日は、皆さんからも忌憚のないご意見を頂き、今後４年間の方針をしっ
かりと固めてまいりたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。 
 

それでは、以降の進行につきましては、前回に引き続き、大原教育長に議
長をお願いしたいと思います。大原教育長、よろしくお願いいたします。 
 

それでは、ここからの議事につきまして、次第に沿って進行してまいりま
すので、よろしくお願いいたします。 

さっそくですが、協議事項の１番「三豊市教育大綱（案）に対するパブリ
ックコメント（意見公募）の結果について」、事務局から説明をお願いします。 
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教育総務課 鎌田課長 
 
大原教育長 
 
 
 
野田委員 
 
 
大原教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員全員 
 
大原教育長 
 
 
委員全員 
 
大原教育長 
 
 
 
 
 
 
委員全員 
 
大原教育長 
 
 

 
資料に基づき説明（略） 
 

ありがとうございました。パブリックコメントの結果について事務局から
説明がありましたが、市の回答（案）について、皆さんからご意見等ありま
したらご発言をお願いいたします。 
 
 回答（案）の中に「参酌しています」という文言がありますが、言葉が難
しく理解しにくいのではないかと思います。 
 
 確かに、少し分かりにくい表現になっていると思います。もう少し一般的
な分かりやすい言葉に修正した方が良いのではないかと思います。 
 また、主要施策４につきまして、新しい取組みに関するご意見をいただい
ております。これは他県のある学校で中間テスト、期末テスト等を廃止し、
その時間を他の事に充てるというような取組みをして話題になっており、そ
のことを指しているのかと思います。ただ、これはまだ十分な検証ができて
いない状況ではないか思っています。 
 他に何かご意見等はございませんでしょうか。 
 

特になし。 
 

それでは、回答（案）にある「参酌」という表現について、より一般的な
分かりやすい言葉に修正するということでよろしいでしょうか。 

 
異議なし。 

 
それでは、パブリックコメントにつきましては、回答（案）の表現を一部

修正し、準備が整い次第、市からの回答としてホームページ及び地域戦略課
にて公表することといたします。 

次に、協議事項の２番「三豊市教育大綱について」ですが、教育大綱本体
の修正は特に必要ないということでよろしいでしょうか。何かご意見等あれ
ば、ご発言をお願いいたします。 
 

特になし。 
 
 それでは、特にご意見もないようですので、教育大綱本体の修正は不要か
と思います。従いまして、資料２として配布しております教育大綱（案）を、
次期教育大綱として承認するということでよろしいでしょうか。 
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委員全員 
 
大原教育長 
 
 
 
 
委員全員 
 
大原教育長 
 
 
進行（竹田政策調整官） 
 
 
 

 
 異議なし。 
 

ありがとうございます。それでは、教育大綱の本体につきましても、準備
が整い次第、市ホームページ等で公表することといたします。 

次に、協議事項の３番「その他」となりますが、何かこの場で意見交換等
を行いたい事項があればご発言をお願いいたします。 
 

特になし。 
 

それでは、予定していた議事が終了しましたので、進行を事務局へお返し
いたします。 

 
皆様、ご審議いただき誠にありがとうございました。 
パブリックコメントの結果につきましては、準備が整い次第、市ホームペ

ージ及び地域戦略課にて公表させていただきます。また、新たな教育大綱に
つきましても、追って市のホームページに掲載させていただきますので、よ
ろしくお願いいたします。 

今年度に入り、計４回の総合教育会議において議論を重ねていただき、皆
様のご協力により、円滑に次期教育大綱の策定を進めることができました。
事務局からも深く御礼を申し上げたいと思います。ありがとうございまし
た。 

今年度は今回が最終の会議となろうかと思いますが、委員各位におかれま
しては、今後とも、本市の教育行政について、ご協力を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。 

それでは、以上をもちまして、本日の総合教育会議を閉会させていただき
ます。 

ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 




